

町長の一言



文芸しろさと

俳句

頬杖をして叱られて夜学生

冬の蝶風通し良き毎の部屋

北風にばきばき乾く芋茎かな

うめもどきベッド友を愈しをり

銀杏葉空濛荒れしまま乾き

菊を折る菊に押し返されさうな

小鳥戯れ山茶花を散らしけり

草の絮気流に吸はるる如く消え

円、18年度2億円で、あと

3年間に2億円ずつ返済し

なければなりません。開発

墓地を計画して、町が林野

業費を町開発公社が銀行等

からの借入れによつて負担

しておりますが、その後、林

野庁への買戻し要請も行つ

ておりますが、前述してお

おりましたが進展しませ

ん。しかし、当初取得時の

契約条項の中になつた、売

止していることは、前述して

公園墓地計画のその後(II)

平成17年10月の町ホームページに、平成10年に策定された公園墓地整備計画のその後について掲載しましたが、それからの経過を報告します。

上入野地区内に一万基の墓地を計画して、町が林野

業費を町開発公社が銀行等からの借入れによつて負担しておりますが、その後、林野

業費を町開発公社が銀行等からの借入れによつて負担しておりますが、それからの経過を報告します。

では、折衝の結果、削除されました。しかし、平成17年度より借入金の元金返済に入つております。17年度1億円、18年度2億円で、あと3年間に2億円ずつ返済し

なければなりません。開発公社には返済力がありません。開発

公の営業や事業採算が赤字

ている自治体は、このよう

な事業を拡大して行つた結果によるものも多いと言わ

れております。土地を町が取得したことは事実ですが、私は墓地開発を進める考

法守る意識不足が持たらし

江畔寺の普賢菩薩の慈悲の目に凍ど咲きある山つじの花

日の本に皇子生れたり万々歳天はひかりの花火を上げる

より終日テレビの前を離れず

皇子誕生とふニユースにて朝

ておりましたが、その後、林野

業計画の変更、用途や事業期間等に反したときの違約金の支払い条項等について

てあります。検討していく考

短歌



昭和新山荒れし山肌冬の賜
黄葉や落水白く那智の滝
菊香る姉にもらいし菊の花
く漫みゆく土に芽生えを括し

阿久津あい子

瀬谷博子

田所厚子

岩下金司

鈴木勝元

菊香る姉にもらいし菊の花
子

阿久津あい子

瀬谷博子

田所厚子

岩下金司

鈴木勝元

川柳



わくわくの心カメラに覗かれる
玉ネギを切つて泣いてることにする
子を叱る親は「おばば」に見られ
匂作りも浮かばず休む秋夜長

青木新二郎

富田多蔵

中島芳春

佐智子

青木新二郎

富田多蔵

中島芳春

佐智子